

だいがくめい
大学名 : 東日本国際大学

なまえ
名前 : タン チャン ティエン

<レポート>

この留学生スタディツアーで、私は福島県内に旅行したり見学したりしました。この旅は三日間でした。たくさんの綺麗な観光地に行きました。すごく嬉しかったです。

全員で21人おり、うち同じ大学から参加したのは5人です。様々な国から参加しており、中国、ベトナム、タイ、アメリカ、韓国、ネパール、ミャンマー及びスリランカです。最初みんなはちょっと遠慮がちで、お互いがあまり親しくなかったことから始まりでしたが、自己紹介を終わった後に次第に親しくなりました。私はベトナム人1人かなあと考えて参加しましたが、実は4人で、びっくりした反面、楽しかったです。私は仙台から引っ越しました。いわきの大学に進学する前に福島県ことはちょっと心配しました。4年前に大変な事故があって、空気は大丈夫かなとか、放射線の影響が本当に大丈夫かなとか分からなかったです。友達に“大丈夫だよ”と言われましたが、ちょっと心配でした。今回の旅行で安心しました。

国際課の職員さんたちがみんなはすごく優しく、一緒に旅をするのは私にとって大変嬉しかったです。三日間は短かったですが、たくさんの友達ができ、今までもよく連絡しています。

以上です。誠にありがとうございます。”